広襲 23:15 3

水田校区コミュニティ協議会 〒833-0034福岡県筑後市下北島 150-1 水田コミュニティセンター内

TEL/FAX: 0942-27-7186

: mizutakouku@kfy.biglobe.ne.jp



です。

2018/8 月号 Vol.77 2018/8/15 発行

ふれあい 学びあい 助けあい エンジョイ広場『IH親子料理教室』

水田小学校 4年2組 野口陽南

6月23日、土曜日に、水田コミュニティの親子料 理教室にさんかしました。

まず、エプロンを着ました。思ったよりも人数が少 なかったです。料理のメニューは、おなべでたくごは ん、あげぎょうざ、玉ねぎスープ、マーブルホットケ ーキでした。

ほう丁で、野菜を切ったり、ぎょうざをつつんであ げたり、できあがった料理をお皿にならべました。料 理を作っている間に、参加した人達ともいつの間にか お友だちになりました。

料理教室にきて、お母さんたちは、毎日、最後のか たづけまでして、大変なんだなぁと思いました。私は、 全部楽しかったです。



▲ 水田小学校 5年1組 原田真瑚

料理教室で「パリパリあげぎょうざ」を作りました。 皮を包むとき、折り目を入れて閉じるところが少し むずかしかったです。みんなで一生けん命作ったので たくさんできました。油であげる時、「パチパチ」と いい音が出てこんがりおいしそうにあがりました。

食べる時は、パリパリとして、とてもおいしかった です。お母さんたちと楽しく作ることができてよかっ たです。

水田小学校 5年2組 坂本佑季

今日はIH親子料理教室がありました。

ギョウザやスープなどを作りました。わたしは、IH ではなくガスコンロで作ったりしていたのでとても ワクワクしていました。野菜を切ったりしました。み じん切りにしたり、肉をもんだりしてとても大変だっ たけどとても楽しかったです。サラダの野菜を洗った り、牛乳などのざいりょうをまぜたりしました。いっ しょに料理をしていた女の子達とも協力して作った りしました。

最後に食べた後の食器を洗いました。とても大変だ ったけどがんばりました。最後までとても楽しかった



7月7日、IH 親子料理教室がありました。

今回は、あげぎょうざでした。いつもは、あげるので はなく焼くというさぎょうでした。初めて食べました。 カリカリという食感がおいしかったです。家でも、作り たいと思います。

教えてくれる先生がとても、分かりよく教えてくれた ので良く分かりました。また、次回も参加したいなぁと 思いました。

